



Mocha, 07 de
Junio de 2024



JuntosConstruimos
El Mejor Cantón
De La Provincia



MOCHA FORTALECE LA PRODUCCIÓN AGROPECUARIA CON PROYECTO DE ABREVADEROS

BOLETÍN N°108
DE PRENSA

Con el objetivo de proporcionar agua de calidad para los animales y mejorar la producción agropecuaria en el cantón, el alcalde Danilo Ortiz ha estado desarrollando un proyecto de abrevaderos en coordinación con el Frente Sur Occidental durante los últimos tres años. Los beneficiarios de este proyecto son los integrantes de los Grupos San Juan y San José. Actualmente, se está trabajando en la apertura de cuatro vías en la comuna San José, lo que permitirá que más de 75 familias se beneficien de este importante proyecto de abrevaderos.

El alcalde Danilo Ortiz, considera que la producción es uno de los ejes fundamentales de su gestión. Para él, es crucial cuidar la salud de los animales y dar la debida importancia a las necesidades de los productores de la zona alta. Con esta obra, se facilitará el trabajo de los agricultores y ganaderos. Ortiz afirmó: “Como ganadero y productor, soy consciente de que el agua es un recurso fundamental en cualquier línea de producción. Por lo tanto, hemos estado trabajando en este un proyecto que permite aprovechar el agua, superando las dificultades que nuestra gente enfrenta cada mañana al cargar los tanques de agua para sus animales y llevarlos a sus terrenos”.

Rothman Jácome, técnico municipal, comentó algunos detalles sobre el proyecto, “estamos finalizando una primera etapa debido a los requerimientos de las comunas”, actualmente ya funciona el servicio de abrevaderos en el sector de Chilcapamba, estamos brindando la conexión de los últimos ramales, principalmente hemos querido como GAD Municipal dar el impulso a la producción dotando de agua potable para sus animales”.

Raúl Tiaguaro, presidente del grupo San Juan y del proyecto de abrevaderos de los Grupos San Juan y San José, expresó su agradecimiento al alcalde de Mocha por el apoyo incondicional con maquinaria. En relación a la gestión, comentó: “Actualmente estamos instalando la tubería de agua para el sector de San José, lo cual beneficiará a ambas comunidades. Hemos comenzado con esta primera vía y continuaremos hasta completar las cuatro vías, dejando atrás la época en la que todo se hacía a pie y permitiéndonos movernos con vehículos, lo que hará más efectivo el trabajo en el campo”.

Benigno Noboa, del sector de Santa Marianita, expresó su agradecimiento a las autoridades y mencionó: “Es un adelanto no tener que cargar galones de agua, que no alcanzan para los animales. Es como traer agua solo para tomarse una pastilla. Por fin tendremos agua para las vaquitas. Agradecemos las obras al alcalde Danilo Ortiz y estamos de acuerdo en pagar impuestos”.

Este tipo de obras permiten el desarrollo de la producción con estándares de calidad, evitar que los animales se parasiten por el consumo de agua estancada, rompen paradigmas y brindan atención a todos los sectores del cantón.